

議会PR委員会会議録（要点筆記）

令和6年11月12日（火）
午前11時35分 開会
場所 議会会議室

○芳金秀展委員長

ただ今から、議会PR委員会を開催します。

全員協議会に引き続きとなりますが、よろしくお願いいたします。

協議題1「意見交換会について」を議題とします。10月18日付にて、タブレットにてご報告させていただきましたとおり、半田工科高等学校との意見交換会につきましては、1月15日（水）に実施することとなりましたので、よろしくお願いいたします。先日の議会運営委員会においても報告しておりますが、PR委員会が主軸となって進めていきたいと思っております。また公務という位置づけではありませんが、欠席連絡はなく、全議員参加いただけるということです。対象生徒は、都市工学科3年生38名、うち女子は5名となります。市内市外の生徒の割合は、半々であり、演習時間3コマ分、時間としては、9時15分から11時50分までを意見交換会として実施することが可能と伺っています。本日は、これから当日の意見交換会を行うテーマや方法について協議したいと思っております。本日協議しました内容を、今月29日（金）に学校と打合せを行い、調整等を行ったのち、決定することとしておりますので、ご承知おきください。

しばらく休憩します。

午前11時38分 休憩

午前11時59分 再開

○芳金秀展委員長

会議を再開します。

休憩中に皆さまからいただきましたとおり、タイトルはいったん「出前高校生議会」とするが、実施までにはタイトルを定めていくこと、テーマについては、「10年後の理想のまち」とするが、意見が広範囲となり過ぎる懸念があるため、高校側と相談の上、分野を事前に絞っておくこと、当日はタブレットを持参の上、議員は高校生の意見を引き出す側、サポートする側として、共に調べながら進める形で参加する方法としたいこと、参加する議員側が事前に共通認識を持つ時間を設ける必要があるのではないか、などのいただいた意見を踏まえて、工科高等学校と意見交換会の実施に向け、29日の打ち合わせの際には、協議したいと思っております。打合せの結果につきましては、次回の委員会にて報告させていただきます。

このほかに何かありますか。

【「なし」との声あり】

ないようですので、次に移ります。本日は、時間の都合上、協議題3「その他について」に移ります。次回の委員会は、12月13日（金）定例会本会議終了後とさせていただきたいと思っております。なお、一般質問を行う人数により、日程を繰り上げる可能性がありますので、その際には、改めて皆さまにご連絡を差し上げたいと思っておりますが、よろしいでしょうか。

【「異議なし」との声あり】

ありがとうございます。それでは、次回の委員会は、12月13日（金）本会議終了後から行いますので、よろしくお願いいたします。

他に、何かありましたらお願いします。

【「なし」との声あり】

ないようですので、本日の委員会はこれで閉会します。

午後12時 6分 閉会